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Demi-échangeur sur l’A7 : une 
cérémonie en hommage aux arbres 
coupés par Vinci 
Ce dimanche 11 février, une quarantaine de personnes se sont réunies pour 
marquer leur opposition au projet de demi-échangeur sur l’autoroute A7 avec 
une action symbolique. 
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« Qu’est-ce qu’on fait maintenant que les arbres sont au sol ? », s’interroge 
Edith Ruchon, maire de la commune.  Photo Le DL /Aureliane Mullot Mamczak 

Des rubans noirs pour rendre hommage aux arbres gisant de l’autre côté de 
la barrière. Un geste symbolique des riverains, pour s’opposer au projet de 
demi-échangeur po "Qu’est-ce qu’on fait maintenant que les arbres sont au 
sol ?" s’interroge Edith Ruchon, maire de la commune.   Photo Le DL 
/Aureliane Mullot Mamczak rté par Vinci Autoroutes à Reventin-Vaugris et 
qui s’accélère. 

« Nous avons déposé deux recours au tribunal administratif, en 
décembre 2022 et février 2023, rappelle Edith Ruchon, maire. Ils n’ont pas 
encore été jugés, mais ne sont pas suspensifs, donc Vinci peut continuer à 
avancer les travaux. Qu’est-ce qu’on fait maintenant que les arbres sont au 
sol ? » 
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Autour d’elle, ce dimanche matin 11 février, sous le ciel gris, une quarantaine 
d’habitants se sont réunis derrière le gymnase. « Ceux-là ont été coupés en 
début de semaine. Il faut une minute aux machines pour couper des arbres 
de 20 ans, regrette Eliane. C’est catastrophique pour la biodiversité… Ce 
n’est pas la planète que l’on met en danger en faisant ça, c’est nous. » 

« Même si le projet est abandonné un jour, ils ne 
vont pas repousser comme ça ! » 

« C’est innommable ! Même si le projet est abandonné un jour, ils ne vont 
pas repousser comme ça ! Il faudra encore attendre 20 ans ! » tempête Alain 
Orengia, premier adjoint et conseiller communautaire au sein de Vienne 
Condrieu Agglomération, pancarte à la main. 

Alors que la mise en service du nouveau réseau – ayant pour but de 
désengorger le trafic dans le secteur –, est annoncée pour 2027, les riverains 
redoutent les conséquences sur leur quotidien. « Sans les arbres, il n’y aura 
plus de rempart contre la pollution, souligne Martine Jamain, présidente 
de l’association Citée (Citoyens et environnement en Vallée du Rhône), 
pointant le terrain de football à quelques mètres. Pour les enfants, c’est 
dangereux ». 

De son côté, Vinci Autoroutes confirme la coupe des arbres, mais n’a, pour 
l’heure, pas d’informations supplémentaires à communiquer. 

Les collectifs citoyens entendent renforcer leur mobilisation et que la maire 
appelle les habitants à « écrire au président de l’Agglo [Thierry Kovacs, 
NDLR], à Vinci et à la communauté de communes ». 
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